



**IDEAL DE GRANADA**

**27-10-00**

## En España hay más de dos millones de diabéticos

efe • segovia

La vicepresidenta de la Federación de Diabéticos Españoles, María Ángeles Díez Blanco, aseguró ayer que en España hay más de dos millones de personas registradas que padecen diabetes, aunque esta cifra no se corresponde con la incidencia real.

Díez Blanco añadió que «las cifras reales se pueden hasta duplicar, ya que se calcula que por cada diabético que conoce su situación hay otro que la desconoce».